
Von: Alexander Käck [mailto:alexander_kaeck@yahoo.de]  
Gesendet: Samstag, 23. Juli 2011 18:38 
An: … 

Betreff: Aufruf zur Versammlung vor dem Verkehrsministerium am kommenden Montag um 9:00 
Uhr Alexander Käck 
 
Aufruf 
 
Seit Freitagnachmittag wissen wir, dass das Verkehrsministerium die Kopfbahnhofleistung nicht 
ermitteln will. 
Der Grund, warum in Stuttgart der Widerstand nach wie vor ungebrochen ist, ist doch aber der, 
dass der Kopfbahnhof mehr leistet als S21 je leisten wird - und zwar in jeder Hinsicht. 
 
Wir wollen uns beim  
 
Ministerium für Verkehr und Infrastruktur Baden-Württemberg (MVI)  
Hauptstätter Str. 67  
70178 Stuttgart 
 
am kommenden Montag den 25.7.2011 um 9:00 Uhr versammeln und folgende Fragen stellen:  
 
Warum will das Verkehrsministerium die Kopfbahnhofleistung nicht ermitteln? 
Wenn das Verkehrsministerium die Kopfbahnhofleistung ermitteln will, was hindert Sie daran? 
Sieht das Verkehrsministerium nicht die Ermittlung der Kopfbahnhofleistung als Voraussetzung 
zur Beurteilung, ob S21 mit 49 Zügen 30% mehr leistet als der Kopfbahnhof und damit als 
Voraussetzung zur Beurteilung des Stresstests? 
 
Montag früh ist für längere Zeit die letzte Gelegenheit mit Herrn Hermann zu sprechen, da er ab 
Mitte der Woche im Urlaub ist. Außerdem steht am Dienstag der medienwirksame Termin mit 
Heiner Geißler an. 
 
Jeder, dem die Ermittlung der Kopfbahnhofleistung auch ein Anliegen ist, wird  dringend um 
Unterstützung gebeten. 
Danke und Grüße, 
Alexander Käck 

 


